

# *Piedad Cordoba se prononce au Congrès de la Colombie pour la fin du blocus de Cuba*

---



Bogota, 4 novembre (RHC).- Piedad Córdoba, avocate et ancienne congressiste colombienne s'est prononcée pour la cessation immédiate du blocus étasunien contre Cuba au cours d'un meeting de solidarité avec notre pays qui s'est tenu au siège du Congrès de la République.

Dans son allocution, Piedad Cordoba, combattante pour les droits de l'Homme a signalé qu'aucun pays ne doit s'arroger la faculté de réduire un autre à la pauvreté et à l'impossibilité d'accéder au développement .

Devant quelque 300 amis de notre pays, la leader du mouvement « Marche Patriotique » a relevé que tous les participants à cette rencontre lutteront sans répit jusqu'à la levée du blocus de Cuba.

Au cours du meeting, auquel a assisté le Héros de la République de Cuba, René González, Piedad Córdoba a qualifié d'héroïque la résistance de notre peuple à la politique de Washington et des médias qui s'obstinent à dénaturer sa réalité.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/74850-piedad-cordoba-se-prononce-au-congres-de-la-colombie-pour-la-fin-du-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**